
В послании Федеральному Собранию Президент РФ В. Путин поднял вопрос о недостатках лекарственного обеспечения, качества лекарств и здорового питания.
Jueves 23 de Enero de 2020 13:25

Только в день выступления В. Путина на линии Всероссийского диабет телефона
поступили сотни звонков о проблемах невыдачи инсулина, тест-полосок, о заменах
препаратов на препараты низкого качества, на несоответствующее качество питания в
школах.

      

 МОО РДА (М. Богомолова) надеется, что усилия ассоциации при взаимодействии с
органами государственной власти станут более эффективными. В ближайшее время мы
опубликуем на этом сайте статьи «Как проверить эффективно ли действует мой
инсулин», «Что делать, если при переезде в другой регион не инвалиду с регистрацией
без постоянной прописки не выдают инсулин», «Как проверить, нужно ли назначать
инсулин при сахарном диабете 2 типа или достаточно таблеток», « Как родители и
родительские комитеты в школах могут влиять на ассортимент питания своих детей в
школе» и другие темы.

  

Пока приводим отрывки из выступления В.В. Путина по интересующим нас темам.
В.Путин: Уважаемые члены Совета Федерации и депутаты Государственной Думы!
Уважаемые граждане России! …
Послание Федеральному Собранию впервые

  

 1 / 2



В послании Федеральному Собранию Президент РФ В. Путин поднял вопрос о недостатках лекарственного обеспечения, качества лекарств и здорового питания.
Jueves 23 de Enero de 2020 13:25

  ….Мне кажется, что для нашего общества это чрезвычайно важно. Да, мне говорят:даже в советское время с его широкой социальной программой поддержки граждан небыло такой меры поддержки. Но и расслоения в обществе тогда такого не было. Ядумаю, что эта мера будет оправданной.Чтобы организовать бесплатное горячее и, подчеркну, здоровое питание, предлагаюнаправить средства из трёх источников: федерального, регионального и местного. Новопрос не только в деньгах. Нужно создать в школах и необходимую инфраструктуру,оборудовать столовые и буфеты, наладить систему снабжения, и, безусловно,качественными продуктами. Обращаю внимание, что даже во время Советского Союзаэтого не делалось, как я уже сказал. Это, конечно, потребует времени, но в тех регионахи школах, где есть техническая готовность, бесплатное горячее питание должнопредоставляться уже с 1 сентября 2020 года. Остальных коллег прошу форсировать этуработу. Не позднее 1 сентября 2023 года младшие школьники во всех субъектахФедерации по всей стране должны быть обеспечены бесплатным качественным горячимпитанием…Уважаемые коллеги! В прошлом году впервые в истории ожидаемая продолжительностьжизни в России превысила 73 года – на восемь лет больше, чем в 2000 году. Эторезультат социальных, экономических изменений в стране, развития массового спорта,продвижения ценностей здорового образа жизни. И конечно, значимый вклад здесьпринадлежит всей системе здравоохранения, в особенности программамспециализированной, в том числе высокотехнологичной помощи, а также охранематеринства и детства, материнского и детского здоровья…Однако, повторю, о здравоохранении люди судят, конечно же, не по цифрам и не попоказателям. Человека, который вынужден ехать за десятки километров в поликлинику,тратить целый день в очереди или неделями ждать приёма у узкого специалиста, малоинтересует, насколько выросла средняя продолжительность жизнь в стране. Он думаето своей жизни, это понятно, о своём здоровье, о том, как безо всяких препятствийполучить качественную и своевременную медицинскую помощь. Поэтому сейчас намнужно сконцентрировать усилия на первичном звене здравоохранения, с которымсоприкасается каждый человек и каждая семья. Именно здесь у нас больше всегосложных, чувствительных для людей проблем.В этом году мы должны в полном объёме, как и предусмотрено в профильномнациональном проекте, завершить развёртывание сети фельдшерско-акушерскихпунктов. Но это не значит, что все проблемы с ФАПами решены. Хочу подчеркнуть,смысл их работы не в том, чтобы выписывать справки, направления и сходуспроваживать людей в райцентры. У специалистов на местах должна быть возможностьоказывать реальную помощь людям, использовать современное оборудование искоростной интернет. Я прошу Общероссийский народный фронт взять под контрольход оснащения, строительства и ремонта ФАПов.Также с 1 июля будет запущена программа модернизации первичного звеназдравоохранения. Предстоит отремонтировать и оборудовать новой техникойполиклиники, районные больницы, станции скорой помощи во всех регионах страны. Нарешение этих задач мы дополнительно выделили 550 миллиардов рублей, более 90процентов – это федеральные ресурсы.В свою очередь прошу субъекты Федерации найти резервы и вплотную занятьсярешением жилищных проблем врачей и фельдшеров, особенно в сёлах, посёлках, малыхгородах, использовать для этого все механизмы, в том числе служебное жильё,поддержку индивидуального жилищного строительства.Вопрос подготовки, привлечения кадров – ключевой для здравоохранения. К 2024 годувсе его уровни должны быть обеспечены специалистами, и в приоритетном порядкепервичное звено. В этой связи предлагаю в новом учебном году существенно изменитьпорядок приёма в вузы по медицинским специальностям. По специальности лечебноедело – 70 процентов бюджетных мест станут целевыми, по специальности педиатрия –75 процентов. Квоты на целевой приём будут формироваться по заявкам регионовРоссийской Федерации. Но они в свою очередь должны предоставить гарантиютрудоустройства будущим выпускникам, чтобы специалисты приходили на работу именнотуда, где их помощи ждут люди.Что касается ординатуры, предлагаю по самым дефицитным направлениям установитьпочти стопроцентное целевое обучение. Причём при поступлении преимущество будутиметь врачи со стажем работы в первичном звене, особенно на селе. Естественно, чтоцелевое обучение надо предусмотреть и для федеральных медицинских центров….  Знаю, что в прошлом году в ряде регионов были перебои с поставками лекарств,потому что закупки оказались фактически сорванными, и некоторые чиновникипозволяли себе рассуждать так, будто речь шла о закупке канцтоваров: не беда,объявим новые конкурсы. А люди-то оставались без крайне важных, подчасжизненно необходимых лекарств. Обращаю внимание, такие ситуации не должныбольше никогда повторяться. В текущем году должен заработать единый сквознойрегистр получателей препаратов, которые предоставляются человеку бесплатноили с большой скидкой по федеральной или региональной льготе, чтобы путаницыздесь больше не было. Также уже приняты законодательные решения, которыепозволят официально и централизованно ввозить в Россию отдельныеспециальные препараты, которые пока не имеют официального разрешения. Япрошу Правительство в кратчайшие сроки так отладить эту работу, чтобы люди,особенно родители больных детей, больше не оказывались в безвыходнойситуации, когда нужные лекарства невозможно легально достать. Существенноизменится и контроль качества лекарственных препаратов. Он будет усилен нетолько на фармпредприятиях, но и на всех этапах обращения лекарств, в том числев аптечных сетях…  Перед Россией стоят прорывные исторические задачи, и в их решении значим вкладкаждого. Вместе, сообща мы обязательно изменим жизнь к лучшему. Часто говорю этослово – «вместе», потому что Россия – это мы. Я имею в виду не тех, кто находится вэтом зале, или не только тех, кто в зале находится, а всех граждан нашей страны,потому что верю: успех определяет наша добрая воля к созиданию, к развитию, кдостижению самых смелых планов, наш труд во имя своей семьи, своих близких, детей,их будущего, а значит, ради величия России, ради достоинства её граждан….
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